

ARCHIVO HISTORICO PROVINCIAL DE HUESCA

Joaquín Costa

Carpeta 2112.

Síntomas y demás cosas relacionadas con la enfermedad de D. Joaquín --  
Costa. 1 h. mss.

1 factura y 3 recortes      prensa

Sintomas y demás cosas  
relacionadas con la enfermedad  
de Dr. Joaquin Costa

Dia 31. Luro. Manana -

A las 11 $\frac{1}{2}$  - 38. pulsaciones

A las 12 $\frac{1}{2}$  despues de tomar  
un vaso de leche a 6. id.

A. H. P.  
HUESCA

Tarde

A las 3 $\frac{1}{2}$  - 39 pulsaciones.

A las 5. despues de la leche

41. pulsaciones

A las 7. id. - 38. pulsaciones.

A las 8 $\frac{1}{2}$  inyeccion de cafeina

A las 9. id. 42 pulsaciones.

Leche a las

A las 11 - 49. pulsaciones

A las 6 $\frac{1}{4}$  inyeccion de cafeina

Día - 1.º Turno

Tarde

6 - 20 - 26. grado - 49. puls.

7 1/4 - bede

Alas 7 - 1/4 - 23 pulsaciones.

8 1/2. bede.

---

Día 2 - Alas - 11 - 45 puls.

## Clínica Rosso

Valioso testimonio de un médico distinguido, que antepone la verdad á las miserias médicas tan corrientes aquí.

Sr. D. Laureano Rosso, mi distinguido amigo y compañero: Anteayer regresó á esta mi esposa, á la que encuentro completamente curada de la grave *neurastenia* que padecía y que tan preocupado me tenía, por tratarse de una enfermedad para curar la cual (fuera de su método) son ineficaces todos los tratamientos. La transformación de la enferma es tal, que me ha devuelto usted á mi esposa en menos de un mes completamente sana, en perfecto estado de salud y en condiciones de llevar adelante las obligaciones de su casa, cuando antes, hacía ya mucho tiempo, estaba inutilizada por completo. Reconozco que ha llegado usted á curar, con su nuevo método, afecciones nerviosas, hasta hoy incurables y le advierto, contestando á su ruego, que si da publicidad á mi carta, no hace más que interpretar mis deseos, de contribuir, aunque indirectamente, á que muchos desgraciados enfermos consigan la salud, que es á lo que debemos aspirar, lealmente, los que nos honramos con pertenecer á la clase médica.

No encuentro palabra con que expresar á usted mi eterna gratitud & &. — Antonio Mayorgas (Médico de Almogía).

Almogía 30 Julio 1910.

 GOBIERNO  
DE ARAGON

## **Clínica Rosso**

Sor Sacramento, de 49 años de edad, monja profesada del convento de Santa Clara y mi hermana muy querida, tuvo hace algunos meses una tremenda agravación de la crónica afección que padecía. Los médicos que la asistían entendieron que aquellas terribles congestiones cerebrales que amenazaban su vida eran consecuencia de cierto fenómeno crítico y con este criterio fué tratada; pero el Dr. Rosso, que, á mi ruego, vió á la enferma en el convento, entendió todo lo contrario, y aunque la equivocación era capital, la juzgó de todo punto disculpable en atención al antecedente del fenómeno crítico, creyendo segura la curación de la enferma, tratada por su método.

Trasladaron á la paciente al Hospital Noble, en donde fué asistida, sin apreciable mejoría, por uno de los médicos dichos (agenos á este Establecimiento) y, por último, ingresó en la clínica Rosso y no hay que decir (pues el doctor Rosso no asiste sin estar seguro de la curación) que desde el primer momento inicióse notable mejoría, que continuó sin interrupción en progresión ascendente hasta hoy 24 de Diciembre de 1910 en que recibe el alta, en completo estado de salud, sin la afección crónica y después de poco más de dos meses de tratamiento.

Rafael Carbón.—Testigos: Eugenio Rosillo, Emilio García, Benito Redondo y Ramón González.

## CLINICA ROSSO

X

El niño Juanito de siete años de edad, hijo de don Juan Berzosa, conocido industrial de Málaga, que vive en la calle Cristo de la Epidemia núm. 30, ha venido padeciendo desde la edad de «nueve meses» de una afección bronquial con ataques asmáticos, muy raros en la infancia, que le producían fiebre y le obligaban á guardar cama varias veces al mes, en un estado inquietante para los padres. Cuantos tratamientos médicos se aplicaron al enfermito fueron ineficaces; ninguno consiguió detener el curso de la afección. En este estado ingresó en la Clínica Rosso y como allí siempre ocurre, modificóse desde luego el estado del pequeño enfermo, hasta tal punto, que desde su ingreso, hasta que recibió el alta, completamente curado, grueso y colorado, no tuvo sino un ligerísimo ataque á consecuencia de dos terribles mojaduras que sufrió el niño. Sus reconocidos padres, Juan Berzosa—Enriqueta Moya de Berzosa, testigos: José Medina, Presbítero—Rafael Carbón—Eugenio Rosillo.

J. MANUEL RODRÍGUEZ

S. D.

Debe:

| MES   | DIA | de                                | de 1906 | Pesetas       | Cts.          |
|-------|-----|-----------------------------------|---------|---------------|---------------|
| Julio | 4   | <del>Brincos en tres listas</del> |         |               |               |
|       |     | a H. S. 1                         |         | 86            | 25            |
|       |     | <del>Volaf. p. H.</del>           |         | <del>86</del> | <del>25</del> |
|       |     | Ni                                |         |               |               |
|       |     | Juan Manuel Rodríguez             |         |               |               |